

Auch in diesem Jahr werden die Hallennomaden beim Ebersbacher Adventszauber auf dem Kauffmann-Areal wieder den großen Stockbrotgrill anwerfen. Wie in den vergangenen Jahren gibt es neben Stockbrot und Hot Dogs die sehr beliebten warmen Getränke „Hallennomaden-Punsch“ und „Heißer Hugo“. Außerdem haben wir nochmals den Weincocktail „Frutto“ und selbstverständlich auch wieder den leckeren Kinderpunsch und weitere antialkoholische Softdrinks im Angebot.

50% der Erlöse unseres Standes werden wieder für einen guten Zweck gespendet. In diesem Jahr haben wir entschieden, den Betrag der „**Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V.**“ in Stuttgart zukommen zu lassen. Dort kann man jeden EUR sicher sehr sinnvoll zum Wohl kranker Kinder gebrauchen.

Also auf geht's am Wochenende 03./04.12.2016 in die Ebersbacher City zum Adventszauber und natürlich zum Stand der Hallennomaden! (M.W.)